

「いいことはおかげさま、わるいことは身から出たさび」

この言葉は、簡単な詩を独特の書体で書いた作品で知られる相田みつを氏の言葉です。

意味としては、いいことがあった時に周りの方々に感謝をすると、さらに幸せな気持ちになれる。逆に、いいことがあった時に「こうなるのが当たり前」と思ってしまったらあまり幸せは感じられないということでしょうか。

また、悪いことがあった時に「誰かのせい」にすると、むなしくて、よけいに腹が立ったり悔しがったり悲しかったりします。悪いことがあった時に「こういうこともある」「しかたがない」と考えれば、まだ楽になるのかもしれないですね。

物事は、受け止め方や考え方次第で、感じ方がずいぶん変わるものです。

今年も残り2週間ほどとなりました。子どもたちは毎日の生活の中で、たくさん頑張ってきました。いいことばかりだといいのですが、悪いこともあったかもしれません。いいことがあったら、それは周りのおかげ、悪いことがあったらそれは、自分自身に原因があったからというくらいに気持ちを切り替えて新しい年を迎えてほしいと思います。そして、年が明けたら、新たなチャレンジを考えてみてほしいですね。まずは、終業式まで、学習のまとめをしっかり行ってほしいと思います。



スキー教室に御協力ください

今年度のスキー教室を2月10日(金)に三ノ倉スキー場で実施する予定です。保護者の皆様には、当日の指導協力を既にお願ひしていますが、まだ、十分な人数が確保できない状況です。

そこで、岩月地区、入田付地区の皆様(保護者以外の方にもということです)にも指導者として当日ご協力いただける方を募りたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。岩月交遊館様にも協力依頼の話をさせていただいています。学校もしくは、岩月交遊館どちらでも結構ですので、ご連絡いただきますようお願いいたします。概要は下記の通りですが、詳細については、ご協力いただける方にあらためてお知らせいたします。

- | | | |
|---|------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 1 | 期日 | 平成29年2月10日(金) |
| 2 | 場所 | 三ノ倉スキー場 |
| 3 | 日程 | 9:40 開会式(スキー場リフト乗り場付近)
10:00 練習開始
12:00 昼食(予定 レストハウスくらら)
12:40 練習再開(予定)
14:00 閉会式(開会式と同じ場所) |
| 4 | 参加児童 | 1~6年 |
| 5 | 依頼内容 | 児童の安全確保を第一にスキーの楽しさを感じさせるように滑っていただきたいと思っています。高度なテクニックの指導は必要ありません。 |
| 6 | その他 | (1) シーズン券をお持ちでない場合はリフト券を準備いたします。
(2) 当日は、直接スキー場へお越しいただきます。
(3) 担当学年等詳細については、後日相談の上、決定いたします。 |
| 7 | 申込 | 準備の都合上、1月20日(金)まで、学校(22-0645)もしくは交遊館(22-1324)へ連絡願ひます。多数のご連絡をお待ちしています。 |

11, 12月の学校生活から



3年生そば打ち見学・試食会

11月30日(水)、岩月夢想館において、皆川光博さんを講師にお招きし、そば打ちを披露していただきました。農業科で育てたそばを原料として、おいしいおそばを作っていただきました。皆川さん、ありがとうございます。



児童集会で2年生発表

12月5日(月)、2年生による児童集会の発表が行われました。今回は、全校生に対し、動物クイズを出してくれました。「ラッコは何科の動物か?」「虎は何頭で狩りを行うか」などの珍問がだされました。全校生も楽しそうに参加しました。



書き初め指導始まる

12月6日(火)より、佐藤朝子先生による書き初め指導が始まりました。毎年福島県書き初め展に出品する作品について指導していただいておりますが、今年は5年生から指導していただきました。今後、3年生以上の学年で指導していただく予定です。どうぞよろしくお願いいたします。



6年生租税教室開催

12月6日(火)、喜多方税協会 蓮沼超男氏(朝日屋食品代表取締役)による租税教室が行われました。6年生は社会科で日本の歴史、政治、現代社会の基礎を学習しますが、今回は、税金の使い道等について、講話、DVD視聴をもとにわかりやすく説明していただきました。実際に会社を経営している方の話に子ども達は興味津々でした。



1年生 ポップコーン作り

12月6日(火)に、1年生がポップコーン作りを行いました。畑で収穫した実も十分乾燥し、満を持して調理にのぞみました。担任の渡部教諭、教務の武蔵教諭の指導のもと、おいしいカレー味のポップコーンができあがりしました。1年生だけでなく、他の学年の分もできあがり、全校生からも「おいしい」と感謝の言葉をもらいました。



児童集会で保健委員会発表

12月12日(月)、保健委員会による児童集会の発表が行われました。今回は、11月25日に行われた拡大保健委員会で話し合われた結果を全校生にお知らせしました。本校の虫歯予防対策について様々なアイデアが出されたことなどを全校生に伝えました。詳細については、学校保健委員会だよりをご覧ください。

コンクール入賞情報

平成28年度 第70回耶麻地区音楽祭(第3部創作) 創作コンクール
B-1部門 入選 5年 山 凜太郎